
例　　　会  発行　会報・ＩＴ委員会

三郷中央ロータリークラブ
・　　委員長　田中欣一　

例会場 ・副委員長　谷津茂男

週　　報 
SAA 山下勝矢、大井巳喜彦 ・　　　委員　浅賀紀一

ロータリー特別月間 　　　　　　大井巳喜彦

職業奉仕･米山月間
　　　　　　　宮田 　博

地区ガバナー　井橋吉一 会　長　沖　良男　　幹　事　橘　和宏 　　　　　　　橘　和宏

卓話者：片野秀臣（片野染革（株）　代表取締役）会員

テーマ：「カーボン･ナノ･チューブ」について

 １．点鐘　　　　沖　良男　会長

　２．ロータリーソング「奉仕の理想」

　３．会長挨拶 沖　良男　会長

のを思い出し取り込みました。秋の天気は秋晴に象徴されますが実は女心と秋の空と言われるように、

非常に移ろいやすいと言われます。朝雨は女の腕まくりと言われますがどうでしょうか？農家にとってはその

日の天候はとても大事な情報ですが最近は施設園芸が盛んとなりかってほどではなくなってきているのでは

程所要で遅刻をしていったところ、トステムビバの所長も遅れが一緒だったので天気の話となり、強く感じた

ところです。

会があり齢を重ねるごとに家族に見放されるためか、行き場がなくなるためか参加者は増加の傾向です。

芭蕉の俳句で知られる「静かさや岩に染み入るせみの声」の山形の山寺で昼食でした。高速道路という

のは本当に早いものです。作並温泉に泊まり翌日は最上川の船くだり、「五月雨を集めてはやし最上川」、

土産を買ってきて云われました。山形に行ったのにきのことかでなく、何で福島の柏やなのか、私は柏やの

 ４．第９６６回幹事報告　加藤英泉　直前会長

１．三郷市内関係からの報告

　➀　埼玉県犯罪被害者援助センターより「犯罪被害者支援県民の集い」開催のご案内

場所：大宮ソニックシティ　小ホール　　入場無料

場所：三郷市商工会２階　第１会議室

　　 ２．ガバナー事務所からの報告

１２月号から「私の家族」をテーマとし、会員の皆様より写真とコメント原稿の提出のお願い

　　　　④（財）埼玉県腎･アイバンク協会様より「腎・アイバンクさいたま」配布のお願い

３．他クラブ様からの報告

　①三郷ロータリークラブ様より週報の受領

2010～2011年度 国際ロータリー第2770地区第10グループ

10月12日(火) 第966回

三郷市商工会2階

R I会長 レイ・クリンギンスミス

URL  http://www.misatochuo-rc.com/　　　　　　事務局　海老原　美智子　TEL 048-953-7711 FAX 048-953-7070　　

　第966回：<職業奉仕卓話>10月１２日　三郷市商工会2階　　

皆さん今晩は、今朝は5時半ごろでしょうか。急な雨があり濡れてはいけないものを軽トラの荷台にある

ないでしょうか。むしろ商売をしている皆さんは最も敏感ではないでしょうか。今日、朝からの会議があり1時間

9日、10日、土曜日曜でしたが、町会の同一世代の親睦旅行があり参加してきました。私共、彦倉町会と

云いますが、大杉神社の祭りが6月にあり委員会のOB会です。56～7歳から68歳まででしょうか。神戸、淡路

の震災のとき、に発足し、今年15年になるでしょうか。約24～5名で年に1回の旅行と3回ぐらいの親睦の飲食

船頭の案内のすばらしさ、そして歌声の澄んで情緒のあるのに痺れました。ちなみに72歳の後期高齢でした。

薄皮饅頭が1番好きなんです。わざわざバスのコースを変えて、皆さんに食べていただきたくて。

日時：１1月27日（土）　13時30分～16時15分

　➁　第24回三郷市民まつり実行委員会より「第8回実行委員会」開催のご案内

日時：10月18日（月）　19時30分～21時

 　　①　クラブ定款第４条「綱領」翻訳問題についてのアンケート提出のお願い

     ② （財）米山記念奨学会より駐日韓国大使へのインタビューの映像をホームページに掲載のお知らせ

http://www.rotary-yoneyama.or.jp/summary/video/html

   ➂  　ロータリーの友事務所より

　　　　⑤「日本におけるロータリー平和センターを支援する委員会」より　IUC東ヶ崎潔記念ダイアログハウス

ご献金のお願い並びに趣意書・CDの受領

　➁三郷WDロータリークラブ様より週報の受領

http://www.rotary-yoneyama.or.jp/summary/video/html


４．我がクラブからの報告

　①第９６７回例会のご案内

日時：１０月１９日（火）　点鐘１８時３０分

会場：ＫＴＴレンタホール３５

　　　５．　会員増強大会のご案内

近況を報告いたします。今、母が子供の面倒を見に日本にきています。

ビザが３ヶ月しかないので、延長を申し入れたのですが、日中関係の

悪化から、延長ではなく新しく取り直さなくてはならなくなりました。

書類がいっぱいあって大変です。母は帰りたがっているのですが、

いてもらわないと勉強が出来ません。悩んでいます。

先週の土曜日は中間試験の発表があり、無事通りました。夜が長くなり

ました。１２月の最終試験までは頑張ろうと思います。

➁社会奉仕委員会　宮田博副委員長

市民祭りのバザーに出品する、傘の見本を酒井さんに持ってきてもらいました。浅賀さんに１万円分

援助してもらっています。 メーカーさんから６０本提供してもらっています。バザーの目玉にしたい

と思います。協賛金は全部そろいました。有難うございました。

６．　職業奉仕卓話

卓話者紹介：見付春雄　職業奉仕委員長

今まで見たことも聞いたこともない小さな世界のお話を片野さんからお話を伺います。

氏名 コメント

田中欣一　　　今回、風営法の届出をしましたが、提出書類が多くてびっくりしました。全部で９枚もあり

ました。警察と法務局と市役所を行ったり来たりして疲れてしまいました。

片野さんの卓話、すごい研究だと言うことが分かりました。

私の能力では理解不能でした。

沖良男　　　　「ナノ」の話、片野さん有難うございました。近い将来知らないうちに利用しているような

状況になるのですかね。

谷津茂男　　　仕事用の金属材料が、入手できなくて苦労しています。

大井巳喜彦　片野さん、「ナノテク」事業化おめでとうございます。今日は卓話有難うございました。

沖会長、おいしいまんじゅうご馳走様です。

見付春雄　　　片野さん、卓話有難うございました。

伊藤隆　　　　次回例会、宮崎フェニックス旅行のため欠席。

８．出席報告　　酒井幸晴委員長

例会数

日時：12月15日（水）　点鐘1７時

場所：さいたま文化センター　　登録料：１人５,０００円

 5．　委員会報告

➀米山奨学金授与　　黄晗蕾

<卓話の内容は次ページにまとめてあります。>

７・第966回ニコニコボックス発表　　大井巳喜彦　SAA　　小計12000円　累計21,2000円

宮田博　　　　片野さん,卓話ご苦労様でした。カーボンナノチューブさっぱり分かりません。

その他、ニコニコ協力者：加藤英泉,片野秀臣、酒井幸晴、山下勝矢

　例会日　　　会員数　出席数　欠席数　　免除　　　M U　　　出席率

第９６６回１０月１２日　　　１９名　　　１１名　　　８名　　　　１名　　　　０名　　　　55％

第965回　10月05日　　　　19名　　　　12名　　　5名　　　　2名　　　　0名　　　　　63.16％

第964回　９月２８日　　　　１９名　　　１０名　　　８名　　　　１名　　　　０名　　　　５０％





・　　委員長　田中欣一　






























































































































	Sheet1

